

## ■ Was war los im Rosenhain in Köthen (Anhalt)

# Vielleicht der letzte Spaziergang in diesem Jahr...

Die letzten Sonnenstrahlen genossen wir mit unseren Bewohnern bei einem Spaziergang durch Köthen. Wir konnten die schöne Laubfärbung der Blätter im Herbst beobachten und verweilten im Sonnenschein mit schönen Gesprächen.



# Herbstfest

Im Oktober feierten wir unser dies jähriges Herbstfest mit unserem Musiker »O. Krahl«. Wir hatten jede Menge Spaß bei guter Musik und nutzten die Gelegenheit, wieder unser Tanzbein zu schwingen. Es wurde geschunkelt, gesungen, getanzt und gelacht, was diese Festivität wieder mal zu einem sehr gelungenen Fest für unsere Bewohner machte.

■ Die ERGO'S



# Es ist da...

Wir haben Wünsche und unsere Hausmeister müssen es umsetzen. Sport mit neuem »Gerät« heißt es ab jetzt. Seit kurzem spielen wir bei uns nämlich Volleyball im Sitzen. Die Bewohner haben wahn-sinnig viel Spaß dabei und entwickeln alle Kräfte, um den Ball über das Netz zu spielen. Wir danken unseren Hausmeistern, dass sie das »Gerät« für uns umgesetzt haben.

